

Etrange amitié

Depuis quelques jours,
Depuis quelques heures,
Un nouvel ami est apparu dans ma vie.
Jusque là son comportement hostile
Ne présageait en rien cette amitié.
Sa dureté, son mépris à mon égard
Durant toutes ces années
Ne laissaient rien paraître
De son for intérieur.
Pourtant, malgré mes efforts
Pour m'attirer ses bonnes grâces,
Jamais je n'avais pu l'appivoiser.
Combien de fois lui ai-je couru après,
Sans jamais pouvoir le rattraper,
Espérant mettre un terme à nos différends.
Je me suis épuisé à tenter de l'amadouer ;
Inlassablement, il a poursuivi sa course,
Sans sourciller, impassible, indifférent.

Depuis quelques jours,
Depuis quelques heures,
Son comportement a changé ;
Sa rigueur est devenue plus douce,
Son caractère inflexible s'est lézardé,
Laisant apparaître une certaine bienveillance.
Désormais, il me préserve,
Me rend visite sans rudesse,
Me cajole par moment sans prévenir,
Me réveille avec tendresse
Comme un amant complice ;
Je crois même que nous nous aimons...

Depuis quelques jours,
Depuis quelques heures,
Le temps et moi sommes réconciliés ;
Je suis un jeune retraité.

JIEL